



Condena a la irrupción en la embajada de México en Ecuador, expresan diputados



créditos: Cuartoscuro.

Desde la Cámara de Diputados y el Congreso de la Unión, se condenó la irrupción por la fuerza, por parte de policía del gobierno de Ecuador a la embajada de México en esa nación.

La presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro y también del Poder Legislativo, Marcela Guerra, lamentó las lesiones provocadas al personal diplomático que se encontraba en el lugar.

Guerra Castillo calificó el hecho como una invasión injustificable a la embajada mexicana y repudió el uso de la fuerza en esa operación.

En redes sociales, la congresista del Partido Revolucionario Institucional, expresó su rechazo enérgico a los hechos ocurridos en la embajada mexicana en el territorio ecuatoriano y que el personal de la misma haya sido lastimado.

Sentenció que ningún conflicto o diferendo justifica el uso de la fuerza y la invasión a la sede diplomática, violando el derecho internacional y el respeto a la soberanía de México.

El Poder Legislativo exige respeto a la soberanía mexicana y se manifiesta a favor de la resolución pacífica y a través del diálogo, de cualquier diferencia, indicó.

“Condeno enérgicamente la irrupción de la policía de #Ecuador a la Embajada de nuestro país y las lesiones al personal diplomático. Nada justifica el uso de la fuerza, ni la invasión a nuestra Embajada. Este incidente contraviene la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y el respeto hacia la soberanía de #México, por lo que exigimos respeto, convencidos de la resolución pacífica de cualquier



diferencia a través del diálogo y la diplomacia. @EmbaMexEcu”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @MarcelaGuerraNL.

A los pronunciamientos de la presidenta Guerra se sumaron líderes parlamentarios y demás integrantes de las fracciones en el Palacio Legislativo.

También en redes sociales, el coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD,), Francisco Huacus, se sumó a la enérgica condena a la invasión de la embajada, que es considerada parte del territorio nacional.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/4/6/condena-la-irrupcion-en-la-embajada-de-mexico-en-ecuador-expresan-diputados-633889.html>